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Obwohl ich sie überhaupt nicht mag, aber Respekt was die für ne Truppe haben. Vor allem
haben sie jetzt auch noch den Rebic für 2 Millionen fest verpflichtet - das ist ja mal sowas von
geschenkt. Und dann noch den Wolf für ne halbe (!) Million - geschenkter als geschenkt. Gut der
Abgang von Hradecky wird sicher schmerzen, aber das sie diese beiden so billig bekommen ist
schon erstaunlich.
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